



早宮小だより

平成28年4月28日
練馬区立早宮小学校

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-ky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

健康で明るい子ども

よく考え工夫する子ども

思いやりのある子ども

カメラ付き携帯電話用 QR コード



心をつなぐ

校長 今村 理恵

今年の4月は、校庭の木々が次々と花を咲かせ、今は、藤の花が満開です。木の下に立つと、とても芳醇な香りがします。校庭で遊んでいる学童クラブの児童と一緒に、淡い藤色と香りを楽しみました。新緑の季節です。4月29日の「昭和の日」から、連休が始まります。お出かけをする機会もあると思います。行った先々の風景や人々の暮らしなど、児童が見聞きしたことが心の豊かさにつながると良いと思います。どうぞ、事故のないようにお過ごしください。

連休明け一週間後には、6年生の1年生お迎え登校が終わります。はじめの頃は、やや緊張した面持ちで登校する6年生と1年生の姿が気になりましたが、今では、見守る6年生の優しいまなざしと見守られている1年生の穏やかな表情から、お互いの心の距離が縮まってきているように思えます。思いがけず、地域の方から、お迎え登校の姿がほほえましいという連絡をいただきました。この取組については、受ける側とお願いする側、双方の御家庭の考えがあり、学校では、その都度よりよい方法を考え、継続している取組です。事故など心配なことはありますが、比較的多くの6年児童の御家庭が協力してくださっています。1年生と関わることで最高学年としての自覚も一層高くなります。さらに、頼りにされることで自信や自己肯定感の醸成にもつながります。御協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

また、21日には、3年生と4年生の遠足がありました。ここ数年、場所は城北中央公園と決めています。今年は遊ぶには暑くも寒くもない天気、広いグラウンドを充分使い、事前に兄弟学年で話し合った遊びを飽きることなく続けていました。お弁当も仲良く食べていました。校外学習だけでなく、校内でも、兄弟学年の関係を活用した学習に取り組んでいます。学年や学級などの横のつながりばかりでなく、兄弟学年や縦割り班活動など、学年の縦のつながりも考慮した活動を充実させ、心のつながりを深めていきます。

* 4月の「心のふれあい週間」には、保護者の会の役員の皆様が、登校や下校の時間帯に児童に挨拶をしてくださっています。学校と連携して数年前から取り組んでくださっている活動です。今年は、下校時も見守りをしてくださいました。登校や下校時の見守りや声かけなどをしてくださる保護者や地域の皆様も多くいらっしゃいます。ありがとうございます。

* 今年6月4日(土)に運動会を行います。組体操につきましては、児童の体力や安全に配慮して取り組みます。実態などを把握し、適切な技を組み合わせ、表現を中心として行います。他学年も同様に、児童の発達段階や実態に即した学習を積み重ね、発表します。例年より遅い時期の実施となります。暑さ対策など御協力いただくことがあります。また、プログラム名は決定次第お知らせします。準備等の御協力をよろしく願いいたします。

～転入された先生方・給食主事さん・用務主事さんから～



渡邊 正巳 副校長先生
 本当に空が広い学校です。一度で好きになりました。子供たちのさわやかなあいさつ...地域や保護者の方々の手厚い支援の数々...この学校で頑張っていこうという決心がつきました。素晴らしい学校に巡り会えて、身の引き締まる思いがしています。

小川 富士子 主任教諭
 区内の下石神井小学校から参りました。緑や公園の多い、素敵な環境の中にある早宮小学校。子供たちも素直でのびのびとした様子で、日々素敵な姿を見せてくれています。早宮小学校の一員として、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

入江 宏子 教諭
 初任者として、早宮小学校に着任いたしました。理科の学習などを通して、子供たちが疑問に思ったことを、自分で試したり調べたりして、問題を解決していけるようになってほしいと思っています。よろしくお願いいたします。

石田 裕章 非常勤教諭
 非常勤教員として、石神井小学校から参りました石田裕章と申します。子供たちが、明るく楽しい学校生活を送れるように支援していきたいと思えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

古別府 真理子 非常勤講師
 1年10ヶ月ぶりに戻って参りました。変わらない風景、保護者の皆様の変わらない温かさにホッとしました。素直で元気な子供たちと、また一緒に勉強できますことを喜んでます。非常勤講師として算数を中心としての関わりになりますが、懸命に努めて参ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

高久 豊 事務主事
 練馬区の仲町小学校から転任して参りました。早宮小学校の皆様が、安全に、快適に学校生活を過ごせるよう、教材等の充実、施設の維持管理等、事務職員としての責務を果たしていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様のご協力を頂きながら、一日も早く早宮小学校に慣れるよう努力していきます。よろしくお願いいたします。

山内 祐子 事務補助員
 同じ練馬区の北町小学校から転任して参りました。一日も早く早宮小学校の皆様のお役に立てるよう、一生懸命努力して参りたいと思えます。児童の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、教職員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

岡本 美恵子 用務主事
 開進第二中学校から来ました岡本です。早宮小の、笑顔のステキなみなさんから元気をもらって、お仕事を頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

栗原 洋一 給食主事
 初めまして。開進第四小学校から異動してきました。よろしくお願いいたします。桜のきれいな早宮小学校、子供たちののびのび育つ早宮小学校。本当にいい小学校に異動してきたな、と思っています。これからがんばって、子供たちにおいしい給食を作っていきたいと思っています。どうかよろしくお願いいたします。

田中 順子 学力向上支援講師
 桜が満開の校庭での始業式。元気いっぱい大きな声で、あいさつしてくれた早宮小学校のみなさんの姿が、とても印象的です。みなさんと一緒に勉強していくことが、楽しみになりました。分からないことがあったら聞いてください。これから、どうぞよろしくお願いいたします。

ソーニャ 長岡
 外国語活動アドバイザー
 練馬駅近くの南町小学校から参りました。早宮小学校は周囲も自然豊かで美しく、子供たちは元気で礼儀正しく、教職員は笑顔がステキで本当に感激しています。外国語活動を楽しんでもらえる様に頑張りますので何卒よろしくお願いいたします。

ALT シェリー アン ブラック
 Hello everyone. My name is Shelly. I'm from Jamaica. I'm very happy to be a part of the Hayamiya family. One love to Japan.





転出された先生方からのお別れの言葉



親愛なる早宮小学校児童のみなさん。現在、私は同じ区内の立野小学校に勤務しています。長い旅の途中の3年間は一瞬の出来事ですが、みなさんと過ごした日々は私の記憶の中では大切な宝物です。

保護者の皆様には、ご迷惑をかけたことと思いますが、子供たちの安全管理や学校行事で大変お世話になりました。今後とも、子供たちの健やかな成長を願っています。

池田吉弘副校長先生

子供たちと生活した教室での出来事、一緒に走り回り遊んだ校庭での何気ない日々の出来事を思い出しています。素直で前向きな早宮の子供たちと過ごした日々は、私の宝物です。まだまだ、子供たちの成長を見守りたいところですが、早宮小を退職し、下石神井小に勤務します。

いつも温かく見守ってくださった保護者の皆様に感謝するとともに保護者の方や地域の皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

黒澤美江子先生

早宮小には6年間お世話になりました。今ではうらやましいほど広い校庭で元気に遊び回る子供たちの姿が、目に浮かびます。

保護者のみなさまには、本当に温かなご支援、ご協力をたくさんいただき、感謝しています。ありがとうございました。

早宮小の子供たち、卒業した子供たちの活躍を心から祈っています。

長谷川まさみ先生

一年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。

早宮の子供たちの明るい笑顔、何事にも一生けんめいに取り組む真剣な姿は決して忘れられません。

職員の皆様、保護者の皆様にはいつも温かく支えていただき心から感謝しています。本当にありがとうございました。早宮小のさらなるご発展をお祈りしています。

井上 イツ先生

「この春、また一つ大きくなる
子供たちへ」

大きくなるということは、自分より小さな人が増えるということ、そして小さな人にも優しくなれるということです。どんな人にも優しくできる素敵なお兄さん・お姉さんになってくださいね！ 進級おめでとう！！

石川 陽菜先生

この度、退職することになりました。

早宮小学校では、6年間大変お世話になりました。再任用の転任先でも、安全でおいしい給食をつくっていきたいと思います。

ありがとうございました。

給食主事 上木はるいさん

あっという間の一年！

短い時間でしたが、中身の濃い毎日でした。地域の皆様、保護者の方々には声かけをいただき、子供たちの朝の挨拶で元気をもらい、充実した毎日が楽しく、仕事に従事できました。

校長先生をはじめ教職員の皆様よりご指導のもと、スキルアップ出来たことに感謝の念でいっぱいです。ありがとうございました。

用務主事 飯野智子さん

6年間お世話になりました。これから元気で明るい早宮小学校の子供たちの笑顔が見られないと思います。うとなんだかさみしい感じです。

皆さんの更なる活躍を応援しています。本当にありがとうございました。

事務主事 若松健太郎さん

早宮小学校でお仕事ができとても楽しかったです。

早宮小学校の雰囲気、元気な子供たちの笑顔の中で過ごせた日々はとても幸せでした。

また何かの機会がありましたらよろしく願います。

事務主事 坂下真弓さん



5月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
2 全校朝会 心臓病検診1年 委員会活動 SC 河野先生 4 5 5 5 6 6	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 遠足2年 内科検診35年 4 5 6 6 6 6	7	8
9 全校朝会 歯科123年 新体力測定始 クラブ活動 SC 河野先生 4 5 5 6 6 6	10 交通安全教室1年 保護者の会総会 学校応援団総会	11 B 時程 遠足1年	12 たてわり 一斉下校訓練 尿2次検査	13 耳鼻科検診	14	15
16 全校朝会 運動会特別 時間割始 SC 河野先生 4 5 5 6 6 6	17 内科検診16年 消防署見学4年 SG 総会 5 5 5 6 6 6	18 おひさま B 時程 1年遠足予備日	19 音楽朝会 2年遠足予備日	20 眼科検診	21	22
23 全校朝会 運動会係打合 せ56年 SC 河野先生 5 5 5 5 6 6	24	25 体育朝会 B 時程	26	27 体育朝会	28	29
30 運動会全体練習 運動会係打合 せ56年 教育実習始 SC 河野先生 5 5 5 5 6 6	31					

SC : スクールカウンセラー SG: スクールガード

5月の生活目標

すすんであいさつをしよう。

新しい学年やクラスにも慣れ、子供たちは、朝、元気よくあいさつをするようになってきました。早宮小学校では「心のふれあい週間」の取組として「あいさつ週間」を実施しています。年6回、全学年が交代で、朝、昇降口・正門前に立ち、あいさつをします。今年は、6月に1回目を行います。

また、今年は、保護者の会のみなさまが、4月の終わりから5月初めにかけて、正門付近であいさつをしてくださっています。一日のスタートに素敵なあいさつが聞けることは、子供にとっても、私たち大人にとっても気持ちのよいものです。本当にありがとうございます。

あいさつは日々の習慣が大切です。ご家庭でも、毎日、気持ちのよいあいさつをし、子供たちを送り出してくださいませよう、お願いします。

生活指導部 佐熊 郁代子